



Réunion sur des espaces numériques sûrs et sans violence à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

(VILLE DE PANAMA, PANAMA) 22 novembre 2024 — Des parlementaires, des fonctionnaires parlementaires et gouvernementaux et des représentants de partis politiques et de la société civile nationaux et internationaux se sont rassemblés aujourd'hui à l'Assemblée nationale du Panama lors de la réunion « [Créer des espaces numériques sûrs et sans violence](#) ». Cette réunion a été coorganisée par l'Assemblée nationale du Panama, le Ministère de la femme de la République du Panama et ParlAmericas, en collaboration avec le Forum des femmes dans les partis politiques du Panama (FONAMUPP), l'Association des femmes parlementaires et anciennes parlementaires du Panama (APARLESPA) et l'Institut républicain international (IRI).

Organisé dans le cadre de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes et du 30e anniversaire de la Convention de Belém do Pará, cet événement visait à promouvoir l'autonomisation des femmes dans la sphère numérique, reconnaissant le potentiel de la technologie d'amplifier leur participation politique ainsi que son rôle dans la violence numérique basée sur le genre.

Les discours de bienvenue ont été prononcés par la membre de l'Assemblée nationale **Yuzaida Marín** (Panama), présidente du Comité sur les femmes, les enfants, la jeunesse et la famille de l'Assemblée nationale, et deuxième vice-présidente pour l'Amérique centrale du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas; **Niurka Del Carmen Palacio U.**, ministre des Femmes de la République du Panama et présidente de la Commission interaméricaine des femmes; et **Patricia Atkinson**, ambassadrice désignée du Canada au Panama.

Ont également participé **Gloria Camacho**, présidente du Comité d'experts (CEVI) du Mécanisme de suivi de la Convention de Belém do Pará (MESECVI) de la Commission interaméricaine des femmes de l'Organisation des États américains (OEA), et **Marcela Ríos Tobar**, directrice régionale d'IDEA International pour l'Amérique latine et les Caraïbes, pour parler des normes internationales visant l'élimination de la violence basée sur le genre facilitée par la technologie. La session a été modérée par la membre de l'Assemblée nationale **Grace Hernández** (Panama), secrétaire du Comité sur les femmes, les enfants, la jeunesse et la famille de l'Assemblée nationale.

L'honorable représentante **Catherine Juvinao Clavijo** (Colombie), première vice-présidente pour l'Amérique du Sud du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas (RPO), et la membre de la Chambre des députés **Brenda Ogando Campos** (République dominicaine), présidente du Comité permanent sur l'égalité des genres de la Chambre des députés, ont fait part des expériences de leur pays en matière de législation visant à traiter la violence basée sur le genre facilitée par la technologie.

Une session a également permis aux représentantes des secrétariats des femmes de plusieurs partis politiques du Panama d'échanger sur des stratégies pour créer des espaces sans violence numérique au sein des partis politiques.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos de ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.